

# 新潟歯学会報告

## 令和5年度第56回新潟歯学会総会報告

令和5年度新潟歯学会集会幹事  
小児歯科障がい者歯科  
大島邦子

令和5年度第56回新潟歯学会総会は4月15日(土)に開催されました。昨年度まで新型コロナウイルス感染症対策のために会場参加者を演者と評議員に限定させていただいておりましたが、今回より会場参加者の限定をなくし、講堂を主会場、第一講義室をサテライト会場として活用することで密を回避しつつ、多くの来場者をお迎えすることができました。

総会では、井上誠新会頭のご挨拶の後、会務報告、昨年度の会計決算報告・会計監査報告がなされ、今年度の事業計画案と予算案が承認されました。また、小野高裕包括歯科補綴学前教授、高橋英樹福祉学前教授が名誉会員として承認されました。2022年度の新潟歯学会賞は浅見栄里先生(組織再建口腔外科学分野)、新潟歯学会奨励賞は新井萌生先生(歯科矯正学分野)に授与されました。おめでとうございます。

総会議事に続き、午前10時40分から7題の一般口演が行われ、活発な討議がなされました。

午後1時からはソウル・Yonsei大学のHan-Sung Jung教授による“Epithelial plasticity enhances regeneration of committed taste receptor cells following nerve injury”と題する特別講演が行われました。コロナ禍明けの久しぶりの特別講演に海外から演者をお招きすることができ、社会の大きな変化を感じるとともに、多くの素晴らしいスライドを直に拝見し、国内外を含めた人的交流がさらなる歯学の発展に寄与することを実感した講演でした。

当日は、現地80名、Zoom12名の参加がありま



小野高裕名誉教授と井上会頭



新潟歯学会賞授与  
浅見栄里先生(左)と井上会頭



新潟歯学会奨励賞授与  
新井萌生先生(左)と岸本准講会幹事

した。座長をお引き受けくださった先生方、演者  
および参加された皆様、ありがとうございました。

令和5年度第2回例会は11月4日（土）に同会  
場で開催予定です。詳細は新潟歯学会ホームペー  
ジをご覧ください。（[https://nds.dent.niigata-u.  
ac.jp](https://nds.dent.niigata-u.ac.jp)）



特別講演Prof. Han Sung Jung

